



Lindenparkschule Heilbronn

hören · sprechen · gebärden  
miteinander



## Einladung zum ersten Treffen: „Begegnung schaffen - Brücken bauen“



Heilbronn, 12.11.2012

Hallo zusammen,

es ist soweit: Der Termin für ein erstes Treffen unseres Projektes „Begegnung schaffen – Brücken bauen“ steht fest.

Wir treffen uns **am Freitag, den 14. Dezember 2012 ab 19:30 Uhr**  
**in der Lindenparkschule Heilbronn**  
(Lachmannstraße 2-12)

Dazu laden wir euch herzlich ein!

Für dieses Treffen ist es nicht nötig, irgendetwas vorzubereiten oder mitzubringen. Wir brauchen nur euch!

Wir sind gespannt und freuen uns auf ein gemütliches Beisammensein, bei dem wir miteinander warm werden und wir uns als Gruppe kennenlernen können. Möglicherweise können neue Kontakte geknüpft oder auch alte Bekannte wiedertreffen werden...

Im Sinne des Projektes soll an diesem Abend auch das Thema *Kommunikation im Beruf* im gemeinsamen Austausch angesprochen werden. Welche Erfahrungen habt ihr gemacht? Was hilft euch oder wo gibt es Schwierigkeiten? Was sollten Berufsanfänger wissen?

Vielleicht kann auch schon ein Austausch darüber stattfinden, wer an einem Kontakt mit Schülern in den Abschlussklassen interessiert ist. Einige von euch hatten uns bereits danach gefragt.

Bitte sagt uns bis zum **30.11.2012** per Mail Bescheid, ob ihr Zeit und Lust habt zu kommen.

Gebt bitte mit an, ob ein **Dolmetscher** für euch hilfreich wäre.

Viele liebe Grüße,

*Teresa Klein und Anne Schorch*

Teresa Klein & Anne Schorch  
begegnung@lindenparkschule.de

# „Begegnung schaffen - Brücken bauen“

## Wie geht es weiter?

14. 12.2012                      Unser erstes Treffen zum **Kennenlernen** und netten **Beisammensein**
- Februar/März 2013            Bei Bedarf können wir **weitere Treffen** vereinbaren.
27. April 2013                 Am Elternsamstag der Lindensparkschule Heilbronn können sich **Schülerinnen und Schüler** und Erwachsene mit einer Hörschädigung begegnen. Genaueres über den Ablauf erfahrt ihr per Mail von uns.

Es wäre schön, wenn ab Januar auch einzelne von euch in den **Unterricht** kommen würden, um dort über eigene Erfahrungen zu berichten. Schwerpunkt ist dabei die Kommunikation im Berufsalltag: In welchen Situationen ist Kommunikation schwierig? Wie geht ihr damit um? Was möchtet ihr Schülerinnen und Schülern mit auf den Weg geben?

Hast du Interesse?

Dann melde dich bei uns. Wir können alles andere gemeinsam klären.